

¿Cómo cree que ha evolucionado la Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid en los últimos años?

La evolución de Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid (UICM) en los últimos años está siendo muy positiva. En un momento en el que la colaboración y la unión entre profesionales de diferentes ámbitos son más importantes que nunca. UICM representa actualmente un faro de esperanza y posibilidades, por cuanto todos los Colegios Profesionales juntos, bajo el paraguas de Unión, tenemos la oportunidad de influir de manera significativa en el desarrollo de nuestra comunidad y en el bienestar de nuestros colegiados y colegiadas y de toda la ciudadanía de Madrid. Todo ello, sobre la base de la diversidad de conocimientos y experiencias para alcanzar nuevos logros.

En concreto, desde que fuimos elegidos en octubre del año 2023, la Junta Directiva que presido viene trabajando incansablemente en promover la colaboración, la innovación y el respeto entre nuestras profesiones y en la defensa de nuestros valores y principios comunes, fomentando la cooperación y colaboración entre la Administración, los Colegios Profesionales y la ciudadanía para abordar de una manera transversal los problemas que preocupan a los ciudadanos, lo que también es una tarea de vital importancia que Unión Interprofesional trata de impulsar año tras año.

¿Qué proyectos y actuaciones llevará a cabo la UICM en este 2025?

Nuestros objetivos son muy genéricos y consistentes. En el anhelo de apoyar y profundizar en aquellas cuestiones y temas transversales de interés y relevancia para los Colegios Profesionales, durante 2025 continuaremos trabajando, entre otros, en el seguimiento de la tramitación del Anteproyecto de Ley de Colegios Profesionales de la Comunidad de Madrid y en la regulación de la publicidad sanitaria en nuestra Comunidad; ahondaremos en la colaboración con la Comunidad de Madrid para continuar celebrando con mayores recursos y apoyo el Día de las Profesiones y actualizaremos el Estudio sobre el “Impacto económico de la actividad de los profesionales en la Comunidad de Madrid”, que se realizó en el 2019 -y que fue presentado en el año 2020-, por cuanto la Junta Directiva de UICM considera que los datos que arroja dicho informe son de gran interés para todas las profesiones, a efecto de poner en valor el peso económico de las mismas tanto en nuestra Comunidad como a nivel nacional.



DURANTE 2025 CONTINUAREMOS TRABAJANDO EN EL SEGUIMIENTO DE LA TRAMITACIÓN DEL ANTEPROYECTO DE LA LEY DE COLEGIOS PROFESIONALES DE LA COMUNIDAD DE MADRID

A nivel institucional, ¿cómo son las relaciones con el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid?

En estos momentos, UICM está teniendo un importante y destacado papel público, manteniendo constantemente una fluida y directa interlocución con los máximos responsables de las Administraciones Públicas

en su ámbito competencial (Ayuntamiento de Madrid, Comunidad de Madrid y otras instituciones), una colaboración público-privada que redundará en beneficio de los ciudadanos.

En términos generales, la colaboración con la Comunidad de Madrid es intensa, fructífera y necesaria en virtud del Convenio General suscrito el pasado 26 de mayo de 2023, bien sea a través de la Consejería de Presidencia, Justicia y Administración Local o a través de las distintas consejerías según el ámbito de actuación de las Corporaciones colegiales. Son muchas las acciones puntuales en las que las distintas consejerías trabajan conjuntamente con los Colegios Profesionales y esperamos que dicha colaboración se mantenga en el tiempo en favor de la ciudadanía. Igualmente, a nivel Ayuntamiento de Madrid, la colaboración es intensa, cercana y fluida, con todas sus Áreas de Gobierno.

También los Colegios Profesionales tienen la encomienda delegada por la Administración de numerosos proyectos y cometidos, aportando cohesión y confianza social, potenciando su cometido de servicio a la sociedad y manteniendo su posición de colaboración eficiente con las Administraciones Públicas, como la receta electrónica (farmacéuticos), la atención psicológica en la Oficinas de Atención a Víctimas del Delito (psicólogos), el turno de oficio (abogados), las oficinas de información en rehabilitación (arquitectos), el registro de animales de compañía (veterinarios), entre otros, lo que demuestra que somos los aliados principales de la gestión pública.

Hace ahora un año la UICM puso en marcha la comisión de trabajo del sector inmobiliario y el urbanismo, en la que participa el CAFMadrid. En este tiempo, ¿en qué aspectos se han trabajado y cuál es su relación con el Ayuntamiento en temas tan importantes como el PGOUM?

Efectivamente, hace ahora un año comenzó su andadura en el seno de UICM la Comisión de Trabajo del Sector Inmobiliario y Urbanismo, integrada por cerca de 20 Colegios Profesionales, con intereses en estas materias, al objeto de abordar aquellos temas transversales relacionados con su ámbito de actuación, así como con el ánimo de colaborar con las Administraciones Local y Autonómica, en beneficio de la ciudadanía. En ese sentido, cabe destacar que el pasado mes de abril UICM y el Área de Gobierno de Urbanismo, Medio Ambiente y Movilidad del Ayuntamiento de Madrid, suscribimos un acuerdo para establecer las bases de colaboración conjunta para el impulso del proyecto de diseño del territorio y estrategia urbana denominado plan general de ‘Madrid 360’. Fruto de ello, se estableció que UICM y los Colegios colaboraremos con el Ayuntamiento en la revisión del actual Plan General de Ordenación Urbana de Madrid -que data del año 1997- para contribuir, como representante de las diferentes profesiones madrileñas, a una reflexión ad extra compartida sobre las necesidades y el modelo de actuación, previa al proceso de redacción del nuevo Plan General de Ordenación Urbana de Madrid, por cuanto desde UICM podemos aportar una visión global y transversal de la cuestión, sobre la base del conocimiento experto que reside en nuestras Corporaciones y en sus profesionales. En ese sentido, en el mes de diciembre, en la sede de la Oficina del Nuevo Plan General de Madrid, se celebró una reunión monográ-